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氏名 　　深　澤　竜　介　　議員

　静岡県の条例との関係はどうなっているのか。

違法盛土への対応に
ついて

本年７月３日に熱海市で発生した大規模土石流の原因とし
ては、様々な要因が考えられるが、ある面、法律や条例の不
備やその効力の弱さが、要因の一つと考えられる。富士宮市
でこのような災害が発生しないためにも、監視体制づくりや
条例の整備等が喫緊に求められる。そこで、盛土の現状の問
題点と、今後の対応について質問する。

市　　長
副 市 長
関係部長

現在確認できている盛土条例違反の１４か所につい
て。

　何を根拠として、条例違反と確認したのか。

現状の手続の流れとして、入口としては、森林法、
宅地造成法及び農地法等が考えられるが、どの時点で
条例違反と確認できたのか。

これら以外に、初めから何ら届出のないものの、条
例違反の確認方法はあるのか。

条例違反の場所で、土砂災害警戒区域のイエロー
ゾーン・レッドゾーンに位置するものはあるのか。ま
た、イエローゾーン・レッドゾーンではないものの、
谷等の上部に位置するものはあるのか。

　それらへの対策について。

　パトロール体制はどうなっているのか。

　業者指導はどうなっているのか。

新たに設置された連絡調整会議の方向性はどうなの
か。

現状の富士宮市土砂等による土地の埋立て等の規制に
関する条例の問題点について。

行政指導の限界はどこか。条例の罰則の上限はある
のか。法律と条例の関係はどうなのか。

警察が捜査・逮捕するとしたら、どういう状況であ
るのか。

今後の法律及び条例改正（国・静岡県・富士宮市）に
ついて。

国や静岡県の法律及び条例改正の中身はどういう方
向性であるのか。

　神奈川県の条例の考え方はどうなのか。

今後、富士宮市土砂等による土地の埋立て等の規制
に関する条例の改正予定はあるのか。


